



Instituto Duartiano

FUNDADO EL 26 DE ENERO DE 1964

RECONOCIDO COMO ORGANISMO DE CARÁCTER OFICIAL Y AUTÓNOMO MEDIANTE
EL DECRETO NO. 1892, DE FECHA 7 DE DICIEMBRE DE 1967 Y LA LEY 127-01, DEL 27 DE JULIO DE 2001
RNC 4-01-50238-2

Martes 18 de julio de 2022

Exigirán en Marcha Patriótica a comunidad internacional reconstrucción de Haití

La actividad, convocada por el Instituto Duartiano, será el sábado 6 de agosto próximo, a las 10 de la mañana, y partirá desde el parque Colón hasta el Altar de la Patria.

Santo Domingo, RD. - El Instituto Duartiano convocó al público a sumarse, el sábado 6 de agosto, a la Marcha Patriótica para exigir a los organismos internacionales y a los gobiernos de Estados Unidos, Francia, Canadá y otras naciones poderosas que asuman con mayor seriedad y sentido de urgencia el proyecto integral de la reconstrucción de Haití.

El presidente de la entidad, doctor Wilson Gómez Ramírez, explicó que esta marcha partirá a las 10 de la mañana desde el parque Colón, en la Ciudad Colonial, y finalizará en el mausoleo Nacional, en el parque Independencia, donde rendirá un tributo a la Patria, con enérgicos discursos, el depósito de una ofrenda floral y la interpretación de los himnos nacional y a Duarte.

“El agravamiento de la extrema pobreza, la quiebra de sus instituciones, la anarquía social, el colapso político-económico y un predominante estado de inseguridad, con fuerte repercusión en la frontera ponen en riesgo la estabilidad de la República Dominicana”, manifestó Gómez Ramírez.

Dijo que “preocupa que entidades como la Organización de las Naciones Unidas (ONU) y la Organización de Estados Americanos (OEA), cuya obligación es contribuir para que se mantenga la paz y la seguridad en los países miembros, muestran una inexplicable apatía, con la que parecen apostar a la extensión de la misma al territorio dominicano”.

Gómez Ramírez intervino hoy en un encuentro con directivos, en su sede, durante el cual se informó que la actividad tiene como puntos cardinales demandar de la comunidad internacional un compromiso serio con el rescate del vecino país, a través de un esfuerzo solidario de corresponsabilidad de todos, rechazando tajantemente que exista una solución dominicana a los problemas de Haití.

“Asimismo, reivindicar a la República Dominicana como la nación más solidaria con el doloroso drama haitiano, “por lo que estamos llamados a ser muy claros y firmes pronunciándonos que nos podemos hacernos cargo de ese complejo problema que trasciende nuestras fronteras y que exige una solución justa y racional de carácter internacional”, apuntó.



Instituto Duartiano

FUNDADO EL 26 DE ENERO DE 1964

RECONOCIDO COMO ORGANISMO DE CARÁCTER OFICIAL Y AUTÓNOMO MEDIANTE
EL DECRETO NO. 1892, DE FECHA 7 DE DICIEMBRE DE 1967 Y LA LEY 127-01, DEL 27 DE JULIO DE 2001
RNC 4-01-50238-2

Señaló que en la Marcha Patriótica también hará un llamado a la ciudadanía a unirnos y movilizarnos con sentido patriótico, poniendo de lado cualquier diferencia, en un gran movimiento en defensa de la República y su soberanía, amenazada como nunca antes por peligros externos, por la profunda crisis que abate a Haití y que lo precipita en la violencia y el caos, lo que amenaza terminar por afectar la paz y la estabilidad de la isla y la región del Gran Caribe.

Por último, Gómez Ramírez instó a los poderes públicos y a todo el liderazgo nacional a hacer valer con energía, sentido de responsabilidad y determinación la Constitución y las leyes, en la defensa de los intereses permanentes de la dominicanidad, demandada con vehemencia por los dominicanos que pone de manifiesto su compromiso con esta causa, el cual espera que se adopten, mediante pactos nacionales y certeras políticas de Estado, para que de esta manera la Nación se exprese con una sola voz.

Sobre el Instituto Duartiano

El Instituto Duartiano es un organismo de carácter oficial y autónomo, fundado el 26 de enero de 1964, y la Ley número 127-01, del 27 de julio de 2001, le otorgó autonomía.

Tiene como objetivo promover la historia, los ideales, los valores y el ejemplo del patrício Juan Pablo Duarte. Es la institución responsable de la difusión de la vida y los ejemplos del Padre de la Patria, así como la gloriosa historia de los dominicanos.

Tiene la misión de llevar al pueblo dominicano la historia de Juan Pablo Duarte y tratar de que, por medio del conocimiento de sus ideales, laboriosidad, honestidad acrisolada, patriotismo, espíritu de servicio y vida ejemplar, exista un mejor ciudadano y una patria justa y feliz, como la soñó el padre de la Patria.

Fin del comunicado

Contacto medios:
Enver López Milander
Email: enverolm@gmail.com
Celular y WhatsApp: 809-258-4829